



笑顔発信!

おおまき小



2学期の教育活動修了 多くのご支援に感謝いたします

本日、終業式を行い、2学期80日間の教育活動が修了いたしました。この2学期の間、様々な場面で多くの地域の方々、役員をはじめとした保護者の皆様からご支援いただきました。学習参観では多くの保護者の皆様からご来校いただき、友だちと話したり一生懸命考えたりして意欲的に学習に取り組む子どもたちの姿を見ていただくと共に、その後の引き渡し訓練もスムーズに行うことができました。3、5、6年生の学年行事では、役員の皆様からは早い時間からご来校いただき準備をしていただきました。お家の人と楽しそうに話をしながら活動する子どもたちの笑顔がとても素敵でした。また、持久走記録会や学習発表会では子どもたちに多くの声援や拍手を送っていました。おかげで子どもたちも自分、そして学級のめあて達成のために全力で取り組み、達成感を味わうことができました。多くの行事をはじめとした教育活動に自分たちで考え、協力して取り組むことで大きく成長できた2学期でした。全ての地域・保護者の皆様に感謝いたします。また、3学期の教育活動にもご支援とご協力をいただきますようお願いいたします。

本日の終業式では、2学期の授業や行事で取り組んできたことをクイズで振り返り、「3学期の51日間で次の学年にふさわしい自分になれるように心も身体も、そして脳みそもレベルアップしましょう」と伝えました。明日から14日間の冬休みになります。子どもたちが安全に、安心して、そして有意義に生活できるよう声掛けやご指導をお願いします。また、ぜひとも家族の一員として家庭での仕事を担当させてください。127名全員と元気な笑顔で1月7日に会えることを楽しみにしています。

ふるさとのよさを再発見

12日（金）に5年生が埼玉県の深谷市立豊里小学校と「自然の恵み交換会」を行いました。今回が8回目となります。以前はお互いの学校を訪問し合っていたようですが、コロナ禍以降はオンラインで交流活動を行い、子どもたちが育て収穫した南魚沼産コシヒカリと深谷ねぎを送り合っています。

交換会では、豊里小学校の子どもたちから深谷ねぎや渋沢栄一などの深谷市の魅力を、おおまき小学校の子どもたちからは南魚沼産コシヒカリはもちろん、雪、山、野菜、酒などの南魚沼市の魅力をお互いに紹介し合いました。発表後の質問タイムでは、発表に関する質問はもちろん、それ以外にも好きなゲームなどの趣味に関する質問や「なぜそんなにたくさん雪が降るのか」などの質問も出されました。最後は元気よく「バイバーイ！」と笑顔で手を振り、交換会の終了を惜しんでいました。

他県他地域の魅力を知り、そして南魚沼の魅力について調べたことを紹介することで、改めてふるさと南魚沼、ふるさとおおまきのよさを再発見してほしいです。



全国各地から絶賛!「激・う米」

5年生が湯沢駅で販売したおおまき産コシヒカリの「激・う米」。購入してくださった東京在住の方から手紙が届いたことは学校HPで紹介しましたが、その他にもインターネット上でのアンケートに全国各地から絶賛の声が届いています。

- ・お米を炊いて最初にお釜を開いたとき、お米の一粒一粒が光り輝いて見えました。一口食べると甘さと優しさが広がり、「このお米は子どもたちに愛されて育ったな」と感じました。また来年も口にしたい!よろしければ来年も売り出していただきたいです。
- ・たまたま通りかかり購入しました。米を研いでもあまり濁りがなく、柔らかくて甘みがありおいしかったです。子どもたちが一から作ったお米だと、よりおいしく感じました。私も子どもがおりますが、お米を作るという環境にない学校なので、とてもよい経験ができる学校だと羨ましく思いました。
- ・とてもおいしく、お米が甘く、作ってくれた皆さんの頑張りが伝わりましたよ。新潟のお米は素晴らしいですね!来年以降もできれば買いたいです。子どもたちと指導されている先生方、ありがとうございます。おおまき小学校に行ってみたいと思いました。

この他にも多くの声をいただきました。ありがとうございます。

いじめは絶対にしません、許しません、見逃しません!

インフルエンザ流行のために延期していた今年度2回目の「いじめ見逃しゼロスクール集会」を12月1日(月)に実施しました。各学級の代表の子どもたちが、6月に自分たちで考えた学級スローガンといじめ見逃しゼロへの取組の振り返り、これからいじめのないもっとよい学級にするための考えを発表しました。

ー 各学級のスローガン ー

- 1年生: みんなで助け合って 人に優しくして 成長しよう!
2年生: 自分も友だちも もっている心は みんなおんなじ
3年生: 違いを認め合い みんな仲良しいじめ0 心ほかほか3年生
4年生: いじめ0 メリハリや思いやりは当たり前 4年生17人
5年生: We can do it! 相手の気持ちを考えた発言!
6年生: いつでもHappy みんな違って みんないい



「誰にでもやさしく声をかけることができました」「みんなが気持ちよく過ごせるように気を付けていきます」「授業でもみんなで教え合ったりして、助け合って成長できました」など、各学級の代表は、堂々と発表していました。最後に運営委員会の後に續いて「いじめは絶対にしません、許しません、見逃しません」と全員で宣言をして【いじめ0】【いじめ見逃し0】を誓いました。



学校HP 毎日更新中です

こちらのQRコードから→



2学期の「元気いっぱい やる気いっぱい」な子どもたちの姿や学校の取組等については学校HPをご覧ください。行事予定もご確認いただけます。